

## ENSEÑANDO AL MAESTRO

23 DE MARZO DE 2024

### AUDIO

### VÍDEO

sc. **01**

#### ENSEÑANDO AL MAESTRO

Kaan miró a Bruno y Natalia, preguntándose por qué esta pareja extranjera querría aprender su lengua materna. "¿Son ustedes cristianos?" preguntó finalmente. Los jóvenes misioneros dudaron en responder. Porque acababan de llegar a Oriente Medio y tenían planeado establecerse en un país vecino donde estaba prohibido hablar abiertamente sobre Jesús. Sin embargo, como necesitaban aprender el idioma local, le preguntaron a Kaan si estaría dispuesto a enseñarles.

"Teníamos miedo de responder esa pregunta", dijo Natalia más tarde, "pero no pudimos evitarlo. Oramos en silencio para que Dios tuviera el control, y dijimos que sí". Pero la pareja no estaba preparada para la respuesta de Kaan: "Lo haré con mucho gusto". Y luego añadió en voz muy baja: "Porque estoy estudiando la Biblia".

sc. **02**

Tomados por sorpresa, Bruno y Natalia se miraron el uno al otro. Esa noche, le pidieron a Dios que los ayudara a ser una bendición para Kaan y que le permitiera aprender más sobre la Palabra de Dios. Kaan los sorprendió nuevamente en la segunda clase de idiomas al abrir su mochila y sacar una Biblia.

Durante esa misma clase, Kaan le preguntó a Bruno qué hacía en su país de origen. Bruno dijo que había estudiado teología. Entonces Kaan preguntó: "¿Y qué estás haciendo aquí?" Vacilante, Bruno le dijo la verdad: que era pastor.

## AUDIO

## VÍDEO

sc. 03

Kaan lo miró estupefacto. Y le dijo: "Entonces, ¿puedes ayudarme a aprender más sobre la Biblia?" Entonces Bruno respondió "Me encantaría". Bruno estaba agradeciendo a Dios por responder a su oración.

La familia de Kaan también empezó a estudiar la Biblia. Kaan comenzó a asistir a la iglesia los sábados con Bruno y Natalia. Durante ese período, todos los sermones se centraron en las veintiocho creencias fundamentales de la fe adventista. Después de varios meses de estudiar la Biblia con Bruno y Natalia, Kaan pidió el bautismo.

sc. 04

Bruno y Natalia participan en la iniciativa de los Estudiantes Valdenses. Este proyecto misionero trae a estudiantes adventistas de todo el mundo a vivir, estudiar y servir en universidades seculares ubicadas en países específicos de la ventana 10/40. Siguiendo el ejemplo de evangelización de Cristo, se conectan con las personas, se ganan su confianza, satisfacen sus necesidades y, cuando surge la oportunidad, las invitan a seguir a Jesús.

Bruno y Natalia sacrificaron una vida fácil y cómoda, dedicándose por completo a la causa de Dios. También puedes convertirte en Voluntario Adventista y dedicar toda tu vida, o solo un período, a servir exclusivamente al Señor. Puedes acceder al Servicio de Voluntarios Adventistas en <https://www.adventistvolunteers.org> o a VividFaith, otra agencia misionera, en: <https://vividfaith.com/>.

Al devolver tus diezmos y promesas, que es la ofrenda regular y sistemática, y distribuirlo como lo sugiere el Plan de Ofrenda Combinada, también estás sacrificando para avanzar en la causa de Dios a nivel local, regional e internacional.

Que al devolver nuestros diezmos y promesas, podamos colocar nuestros deseos en último lugar y Primero Dios.